

Die »Kuteno 2022« meldet Vollbelegung

Artikel vom **15. März 2022**
Veranstaltungen

Laut Veranstaltermeldung ist die Kunststoffmesse [»Kuteno 2022«](#) ausgebucht, viele namhafte Zulieferer der Branche hätten ihre Teilnahme bestätigt. Parken, Eintritt und Verpflegung sind für Fachbesucherinnen und -besucher auch in diesem Jahr kostenfrei.



Bild: Kuteno.

Auf der »Kuteno Kunststofftechnik Nord«, die vom **10. bis 12. Mai 2022** in Rheda-Wiedenbrück stattfindet, wird auch in diesem Jahr wieder die gesamte Wertschöpfungskette der Kunststoff verarbeitenden Industrie abgebildet sein. Der regionale Fokus sowie das Konzept standardisierter Messestände und kostenfreiem Messebesuch inkl. Catering für die Fachbesucherinnen und -besucher sei offensichtlich das richtige Rezept fürs Netzwerken. Für 2022 werden wieder viele Neuaussteller erwartet, darunter Unternehmen wie Rowa, Hexpol TPE, RUD Ketten und Sumitomo. Besonders erfreut zeigt sich der Veranstalter, die Kuteno GmbH & Co. KG, dass sich nach der coronabedingten Pause wieder einige führende Unternehmen entschieden haben, auf der Messe auszustellen, darunter auch motan colortronic, digicolor,

Einfache Messevorbereitung

Für die Besuchsvorbereitung können sich Interessierte auf der digitalen Messeplattform vorab über das Anbieterspektrum, relevante Produktgruppen sowie Fokusthemen in Form von Produktberichten oder Videos informieren. Auch die Kontaktaufnahme zur Geschäftsanbahnung oder Stärkung der Geschäftskontakte vor sowie während der Messe ist möglich. Das Sicherheits- und Hygienekonzept der »Kuteno 2021« wurde laut Veranstalter von allen Teilnehmenden der Messe durchweg gelobt worden. Auf Basis dieses bewährten Konzepts soll auch 2022 dafür Sorge getragen werden, dass Gesundheit und Sicherheit aller Teilnehmerinnen und Teilnehmer gewährleistet ist.

Hersteller aus dieser Kategorie
